



CONTINUACION SESION ORDINARIA NÚMERO 05 DE LA COMISIÓN EDILICIA PERMANENTE DE DERECHOS HUMANOS, EQUIDAD DE GÉNERO, ASUNTOS INDÍGENAS Y ATENCIÓN A GRUPOS PRIORITARIOS

Buenas días compañeros regidores, siendo las 12:17 doce horas con diecisiete minutos del día viernes 4 del mes de abril del año 2025 dos mil veinticinco, con fundamento en los artículos 38 fracción quinta 44, 47, 48 numeral 2 y 52 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Zapotlán el Grande Jalisco, damos continuidad a esta sesión ordinaria número 05 de la Comisión Edilicia Permanente de Derechos Humanos, Equidad de Género, Asuntos Indígenas y Atención a Grupos Prioritarios, convocada mediante oficio número 420/2025 por lo que estando reunidos en la sala de regidores José Elizondo Díaz ubicado en la planta alta al interior de palacio municipal con domicilio en Cristóbal Colón número 62, Colonia Centro de Ciudad Guzmán Jalisco, procedo a hacer pase de lista y declaración del Quorum Legal.

Punto número 1: Lista de asistencia y declaración quorum legal.

COMISION CONVOCANTE DERECHOS HUMANOS, EQUIDAD DE GÉNERO, ASUNTOS INDÍGENAS Y ATENCIÓN A GRUPOS PRIORITARIOS			
Cargo	Nombre	PRESENTE	AUSENTE
Presidenta	MARISOL MENDOZA PINTO	✓	
Vocal	ADRIAN BRISEÑO ESPARZA	✓	
Vocal	CLAUDIA MARGARITA ROBLES GÓMEZ		✓

1

Maestra Marisol Mendoza Pinto: Hago de su conocimiento mediante oficio 404/2025 firmado por la síndica municipal Claudia Margarita Robles Gómez en el que solicita de la manera más respetuosa se justifique su inasistencia a la continuidad de la sesión ordinaria número 5 de la Comisión Edilicia Permanente de Derechos Humanos, Equidad de Género, Asuntos Indígenas y Atención a Grupos Prioritarios programada para el día 4 de abril del 2025, lo anterior, en virtud de que no le es posible por estar en compromisos previamente agendados relacionados con su responsabilidad como síndica.

Por lo que le pido a mi compañero Adrián si esta de acuerdo en aprobar el oficio para solicitar sea justificada la falta de esta sesión por parte de la síndica municipal Claudia Margarita Robles Gómez. Lo manifestemos levantando la mano.

Cargo	Nombre	A favor	En contra	En abstención
Presidente	MARISOL MENDOZA PINTO	✓		
Vocal	ADRIAN BRISEÑO ESPARZA	✓		
Vocal	CLAUDIA MARGARITA ROBLES GÓMEZ			AUSENTE



APROBADO POR: MAYORÍA

UNANIMIDAD

Una vez que está la mayoría de los integrantes de esta comisión y con fundamento en el artículo 45 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco, tengo bien declarar que existe quorum legal, por lo que podemos continuar con la sesión de manera valida.

Antes de continuar, agradezco la presencia de la Lic. Eva María de Jesús Barreto, Directora de Igualdad Sustantiva entre Hombres y Mujeres, el Lic. Eduardo Cervantes Valencia, Titular de la Jefatura de Atención a Grupos Prioritarios y de nuestro compañero Regidor Miguel Marentes, que siempre ha estado al pendiente y nos acompaña la otra vez. De igual manera se le hizo la invitación al Regidor Higinio del Toro Pérez, que en sesión solicito ser invitado, esperemos que se integre posteriormente en la sesión.

Bienvenidos todos

Por lo que pasamos al desahogo del...

Punto número 3: Análisis, Aprobación y en su caso Dictaminación de la iniciativa que turna de la Comisión Edilicia Permanente de Derechos Humanos, Equidad de Género, Asuntos Indígenas y Atención a Grupos Prioritarios; LA CONVOCATORIA PÚBLICA ABIERTA PARA INTEGRAR EL CONSEJO MUNICIPAL DE LA DIVERSIDAD SEXUAL E IDENTIDAD DE GÉNERO DEL MUNICIPIO DE ZAPOTLÁN EL GRANDE, JALISCO PARA EL PERIODO 2024-2027.

2

Maestra Marisol Mendoza Pinto: El día 6 de marzo dimos receso a esta sesión para dar continuidad posteriormente en donde fue analizada hasta la base quinta de la convocatoria, en el que procedemos a continuar con la lectura y análisis. Entonces, nos quedamos en la sexta, nuestra compañera Veneranda y Jenni no están proyectando, si gusta Lic. Eduardo darle lectura.

Lic. Eduardo Cervantes Valencia: con gusto, okey sexta. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** agradezco la presencia de Higinio del Toro Pérez, bienvenido Regidor. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** gracias. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** estamos dándole continuidad a la sesión, tuvimos que dejarla en receso y nos quedamos en la sexta de la convocatoria, por lo que estamos iniciando el día de hoy, gracias por su presencia. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** número tres, evaluación del plan de trabajo... **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** el punto c es como el dictamen que vamos a presentar después de sacar la convocatoria y nos digan quienes cumplieron los requisitos y este tomar notas. **Regidor Miguel Marentes:** yo creo que nada más es cambiar la redacción, si no que la comisión propone para integrar, el c dice, el ayuntamiento puede aprobar el dictamen de procedencia emitida por la comisión edilicia permanente que contiene la lista propuesta, para integrar el consejo. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** quien los elige entonces. **Regidor Miguel Marentes:** la comisión. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** lo eligen ustedes no, nosotros nada más lo ratificamos en el pleno. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** si así es, entonces es el proceso del registro de aspirantes que es la quinta, la sexta procedimiento de elección y ahí es donde lo acabamos de empezar. **Regidor Miguel Marentes:** también la oportunidad de emitir prórroga no. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** lo voy a dar



lectura. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** Eduardo, mas bien no seria dar mas fechas, para no volver a emitir otra, porque si no tendremos que volver a emitir otra convocatoria. **Regidor Miguel Marentes:** si, yo creo que, si den prórroga por cierta cantidad de días, para que las personas ya inscritas no tengan que a inscribirse. El inciso b ya no tendría caso, nada mas en el a, cuando no se cumpla con lo mínimo indispensable se podrá emitir una prórroga por la cantidad de días que ustedes determinen; como 10 días hábiles son dos semanas. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** entonces hasta por 10 días hábiles. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** continúo dando lectura, octava. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** si se está repitiendo Zapotlán el Grande, ponemos en las páginas oficiales del municipio. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** continuo. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** tenemos una inquietud, que estamos comentando con la directora de igualdad sustantiva la Lic. Eva María de Jesús Barreto, si gusta compartirlas con todos. **Lic. Eva María de Jesús Barreto:** mi pregunta es, si alguno de los aspirantes a participar en el consejo, ya participa en otro consejo u otro comité del municipio, puede volver a participar. **Lic. Veneranda Sánchez Ortega:** son consejos ciudadanos, los ciudadanos son libres de participar en los consejos que ellos deseen. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** presumiendo, la Ley de Participación Ciudadana del 2017 se acaba de abrir el tema del presupuesto participativo, la idea es fomentar la participación independientemente recordar que ellos vienen todos los de los consejos ya gratis, donde ponen talento, trabajo dedicación, entonces pues que haya más de uno, es que luego no todo mundo se involucra, lo ideal sería que más gente participara, pero si en algunos eso hay casos repetidos no hay una recepción jurídica para convocatoria. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** gracias Lic. Veneranda y Regidor Higinio del Toro. Respondiendo su pregunta Lic. Eva, entonces no es determinante ese, pero si que cumplan, ambos tienen compromisos. Esta sería la convocatoria, si tienes alguna copia para presentársela al Regidor Higinio, porque no estuvo en la sesión pasada, pero ya seria propiamente todo lo que corresponde. **Lic. Eva María de Jesús Barreto:** que no la hagan llegar. **Regidor Adrián Briseño Esparza:** a todos, ya modificada. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** que sigue, el procedimiento, maestra. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** es llevarlo al pleno. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** la convocatoria. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** la convocatoria, para que ahí se apruebe se presenta, se publica la convocatoria, ellos revisan los expedientes el comité evaluador, y se vuelve a presentar en el mismo pleno y anteriormente ahí se les toma protesta, eso seria que corresponde en esta continuidad del trabajo. Y pues en el mes de junio vienen diversas actividades. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** si cabe mencionar que las actividades son de una organización independiente del ayuntamiento, no son propias de nosotros, se han acercado con la jefatura precisamente la solicitar el apoyo, pero si hay una organización que se llama Zapotlán Diverso, son quienes están organizando precisamente eventos conmemorativos al día del orgullo LGBT. Y precisamente, quedaría mas o menos a la fecha para tomar protesta los miembros del consejo de la diversidad. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** me parece que tenemos una programación de sesiones ordinarias, entonces estamos planeando entrar a tiempo, en mayo, pero la toma de protesta de este consejo es posible que lo podamos hacer antes, porque si es en mayo ya estaríamos en tiempo, porque ellos también quieren hacer un ayuntamiento, se hace un ayuntamiento, ya hemos hecho en la administración pasada un ayuntamiento de la comunidad LGBTQ+ y ellos ahí trabaja, entonces el consejo va a realizar su plan de trabajo, van a presentar todas las actividades que puedan abonarle a ustedes. Alguna



duda compañeros. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** yo quisiera decir, leía con atención, a ver alcance a ver la parte es normal no pasa nada, el comité dictaminado de obra pública dictamina junto con la comisión quien va ser parte del consejo y luego lo remite en un dictamen donde simplemente aprobamos la obra, nosotros los que no estábamos en la comisión prácticamente nada más decimos si con los asegures que mostramos el otro día con respecto a que no haya constructores que se estén beneficiando una, dos y tres veces en fin en el dictamen ya viene, pedirle a los encargados que van a determinar poner principios básicos que están plasmados en el nombre en el que designa las áreas y direcciones donde trabajan, igualdad, y la igualdad tiene que ver como lo dice el otro día, cuando hablamos de los temas de plan municipal desarrollo si tanto se insistió en una ciudad para todos, pues todos es todos, no quiero regresarse tanto porque luego Oscar viene aquí a pelear, todos es todos y en este asunto pretender y lo digo con respeto, no sé si usted o alguien de por ahí con ustedes hizo una publicación por una reunión que tuve yo con alguien de la diversidad que no de ahorita que tengo 20 años trabajando con ellos, contigo mismo alguna vez a lo mejor no te acuerdas pero coincidimos en algún proyecto cuando tenías una escuela de la vocalía de danza, el caso de Roberto que acaba de ser homenajeado con el premio Neaves Uribe, hace 20 años yo ya los ayudaba al grupo para trabajar y lo que quiero reflexionar es que no somos, la administración no es dueña de lo que sucede en el ámbito cultural entonces y que entendamos que nos vamos a ir de aquí eso ténganlo por seguro y que ellos van a seguir trabajando, entonces que lo que procuremos es ayudar a la mayoría de ellos para que su paso al voltear atrás y ganar digan esta administración nos ayudó prender decir que no se había hecho nada en las anteriores administraciones, yo no vengo hablar de nadie, yo estuve de secretario y lo dije desde el otro día, que cada quien se rasque con sus uñas en temas. Pero no puedo omitir a que se generalice y que se diga que es la primera administración que le pone atención, les pongo un caso porque citaban al hoy diputado Alejandro Barragán, bueno Alejandro Barragán lo sabe, trabajamos juntos hace 14 años en el proyecto de mi ciudad, y yo le propuse, por ejemplo, que la área de jóvenes de aquel tiempo que no solamente los jóvenes tendría que ser heterosexuales y por primera vez, mal visto a mí me quería crucificar, dirigió el tema de jóvenes de preferencias sexuales distintas y no hubo problema seguramente desde ahí se forman muchas cosas para después aplicar el gobierno qué bueno no y lo importante es que cuando tomes decisiones está, eso es lo importante como diputado a mí me tocó por ejemplo aprobar temas complicados, como el matrimonio igualitario, el tema del aborto, muchas cosas y por ahí hay registros todo mundo queda registrado si vas o no vas a las sesiones y ahí es donde verdaderamente pues el discurso aguanta todo lo que importa es que tu voto presencial así quiero ser muy corto y yo sí muy respetuoso pedirles es imparcialidad saben que hay tres grupos que trabajan en el tema de la diversidad y que poco mucho no sé cómo porque me preocupa alcanzó a o ir en la cláusula quinta que decían ustedes para determinar quiénes participan el consejo está terminado en que hayan asistido o no fue el primerito que vi al sentarme a las diversas actividades o reuniones que ustedes han organizado, no sé si lo escuche bien, porque fue a lo pronto. **Lic. Veneranda Sánchez Ortega:** lo de las constancias no, que acreditaran en trabajar...

Regidor Higinio del Toro Pérez: independiente, si lo escuche mal perdón con eso termino. Ahí se nota que va a ser solo los que han venido a mis eventos, no sé si lo escuché mal por eso me queda por si lo puedes, creo que era la quinta. **Regidor Adrián Briseño Esparza:** perdón, en la



ZAPOTLÁN EL GRANDE
GOBIERNO MUNICIPAL 2024-2027

"CAMBIO Y TRANSFORMACIÓN"

pasada reunión hicimos mucho énfasis en ese tema, porque inclusive a Lalo le dijimos, no a ver Lalo, lo que pasa es que pareciera que esta convocatoria va dirigida a tus amigos, te acuerdas que te dijimos. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** a un sector sí. **Regidor Adrián Briseño Esparza:** a un sector pues, o a tu entorno, si limitado, y si es importante lo que comenta... **Regidor Higinio del Toro Pérez:** no lo había escuchado, entonces es hacer eco con lo que comentaste, no había razones. **Regidor Adrián Briseño Esparza:** exactamente, hice mucho énfasis en ese tema de que la oportunidad prácticamente a las tres comunidades que existen que todos sabemos. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** en cual quedo. **Lic. Eva María de Jesús Barreto:** en el inciso a. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** segundo, acerca de participación en alguna forma de trabajo ciudadano de existencia. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** esa es la sexta. **Regidores:** sí. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** entonces fue eso, escuche mal. Te puedes regresar a la quinta o sexta, no se donde me incorpore. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** la sexta empezamos. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** igual nada mas como tratando de hacer un poquito de referencia a lo que usted comenta acerca de la publicación que se realizó, si es como la primera vez que se tiene como un apoyo total y completo y que incluso el ayuntamiento se integró precisamente el año pasado a las actividades que se realizaron en conmemoración del día LGBTQ+, no voy a mentir en cuanto a otros temas, por ejemplo en la vocalía de danza para la integración a conformación si estuvo precisamente hace 14 años, si no mal recuerdo fue en noviembre del 2011, pero estamos hablando de temas de la comunidad LGBT, fui testigo y fui parte de una de las marchas en donde nosotros de venir y solicitar los espacios no nos permitieron usar el foro Luis Guzmán, no quiero pensar mal, no recuerdo quien pero nos dijeron que el espacio que estaba destinado precisamente para esos temas era el jardín del rico. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** eso cuando fue. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** eso fue en 2012 o 2013. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** solo para aclarar. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** tiempo atrás. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** de hecho, si recuerdas en esa administración de Luis Orozco, se modifico por primera vez el reglamento, participe yo el de policía y buen gobierno de donde dejo se sancionarse los actos de expresión de no quiero citar. Bueno ahí se quedó acotado que ya no iban hacer penas punitivas o llevarte a la cárcel por situaciones esas al final de cuentas. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** el punto que yo trataba de abordar precisamente es ese, que si fue la primera vez que el ayuntamiento participo de manera activa en los eventos realizados. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** por eso, pero vuelvo a lo mismo, pero cual es el objeto para faltarnos al respeto, tenemos años, así como tienes tu, no me voy a traer aquí en currículum, muchas de las asociaciones que se conformaron con el tema de la asociación civil, y no vengo yo aquí a decir yo desde hace mucho tiempo trabajo, creo que si queremos verdaderamente transitar hacia un asunto en donde podamos todos tener un paso por gobierno, pues debemos de entender, hoy mismo lo está haciendo muy bien la administración municipal en temas de participación ciudadana, cuando es un asunto que surgió en el 2017 y yo no voy a levantar la mano en una sesión para decir, ese reglamento, el primer presupuesto participativo quien lo haya hecho, lo que importa es que suceda y no nos deben de llevar porque no es la primera vez en esta administración no hablo de esto en general, a quien se atreve sin sentir, ya lo vimos el otro día, ya hasta risa me da, nada mas de ver el tianguis que se armo por un asunto de me invitaste no me invitaste, no participe yo, eran dos regidores distintos y la presidenta municipal por supuesto, siento que se pierde demasiado tiempo en

5



asuntos de muy poca trascendencia cuando lo importante es eso, como hacemos para que esta convocatoria suceda, para que haya un consejo por primera vez, que como mas si desde mi parte les puedo ayudar con mucho de los grupos que están ahí transiten hacia otro lado y que podamos hablar que en 3 años el verdadero tema de la igualdad es ser una realidad, como la queremos, no jamás faltan años por recorrer el tema de igualdad, así como lo hemos hablado en el tema de paridad en mujeres, pero sí creo que esta administración le puede aportar, yo jamás a ustedes por ninguna razón les he faltado el respeto y lo que pido es exactamente lo mismo, la posibilidad de poder ayudar para poder estar aquí trabajando con los mismo. Que pasa, te la pongo de una vez, si otro grupo quiere hacer una marcha parecida. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** son bienvenidos. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** en la misma marcha. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** si, de hecho, si usted ha estado al pendiente de mis publicaciones, que creo que sí. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** no, me mostraron uno de la compañera Eva. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** hemos emitido convocatorias abiertas este a todo el público participar en la organización de los eventos que se realizan, muy pocos son los que se unen, incluso tenemos un grupo del ayuntamiento LGBT del año pasado en donde están dos personas de dos colectivos diferentes al de Zapotlán Diverso, y no hemos tenido respuesta, la convocatoria para participar para pertenecer a las actividades, siempre ha sido abierta, la elección de pertenecer a ellas pues ya es de cada uno de decisión propia. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** considero que hay que estar abiertos a todos y esperemos que en esta conformación y esta convocatoria todos los grupos de Zapotlán participen. **Regidor Adrián Briseño Esparza:** y que lleguen de manera igualitaria a todas las agrupaciones en ese sentido. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** exactamente. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** se busca dar máxima publicidad y ya decidir cada grupo si participa o no. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** precisamente el día de ayer el colectivo Zapotlán Diverso realizo la convocatoria para realizar para participar. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** Del que participas tú. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** no es Adrián Calendario es el presidente director de esta colectivo Zapotlán Diverso. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** bien dando continuidad a nuestra sesión, estábamos observando que habíamos comentado en la sesión que iniciamos que la documentación acerca de participación alguna forma de trabajo ciudadano, ejemplo constancias se iba a retirar entonces quedaríamos con el uno, que es conocimientos generales de actividades relacionadas con la diversidad sexual e identidad de género y el dos seria evaluación del proyecto de trabajo del plan de trabajo y así no es tan limitativa esta convocatoria de alguna manera. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** que cada aspirante debe de presentar un plan de trabajo. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** un plan de trabajo. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** cada aspirante. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** si cada aspirante es una propuesta, que tenga conocimientos al respecto y que tenga un proyecto, una propuesta propiamente para elaborar ese proyecto que va a ser este consejo, y ya quedaría corregido. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** en general, sobre esta siempre lo he puesto yo sobre la mesa así como este consejo existen a nivel estatal de organismos que se conforman, inclusive por los actores de gobierno y algunos más pero que tienen un gran limitante, no solo este consejo invitamos a participar a los ciudadanos pero tienen una gran limitación sus resoluciones, sus acuerdos no son vinculativos, ojalá podamos dar ese paso al menos por alguna vez vincular eso con la posibilidad que existe a través de la Ley de Participación Ciudadana de que sean ellos lo permite la Ley de Participación Ciudadana puede



presentar una iniciativa si la presento yo, si la presenta mi compañero Adrián pues a lo mejor no responde y muchas veces aquí pue veo que hablamos de todo y queremos saber de todo y pues a lo mejor que esta de deporte allí fuera vota no tiene idea, ellos tendrían que presentar en algún momento una iniciativa y que fuera necesariamente vinculatorio y como ese consejo pues tendría que ser el de salud, el de todos, o sea los invitamos a participar, los ponemos a chambear no les pagamos y todo lo que concluye muchas gracias, con permiso y les mostramos su diploma de participación. Necesitamos que de alguna manera, y yo creo que si hay un tema sensible por salud, pues queriendo y no lo resolvemos con instituciones de salud externas pero aquí digan parte de este consejo municipal que se pretende conformar la coordinación y la dirección que existe a donde mas puede acudir alguien de la universidad que se vea a representar, en ningún lado, o sea en salud, en salud animal, en deporte, en todos hay forma de sentirse representado pues la única forma a través del consejo finalmente es que pretenden hacer un ayuntamiento pero terminan en ser actos representativos solamente, pero que a lo mejor la conclusión de ahí era que una iniciativa o conclusión pero que la junta la propuestas de esas iniciativas pueda ser llevada luego a Cabildo como una mejora a la situación que vive. **Lic. Eva María de Jesús Barreto:** de hecho, el año pasado fue el primer ayuntamiento, el año antepasado tuvimos un foro no logramos conformar un ayuntamiento, el año pasado por primera vez y de esa sesión las que procedían para hacer iniciativas se llevaron a cabo, hubo dos iniciativas y las que no se trabajo en temas ejecutivos, pero si se les dio seguimiento. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** creo que si se cumple mas o menos esa situación y ahora con un consejo creo que le da mas formalidad a esta institución y creo que el que proponga un plan de trabajo cada uno son ideas que pueden llegar hacer iniciativas que pueden redundar en beneficio de esta comunidad. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** cuantos consejos hay en el Estado, o en otras ciudades en donde haya consejos de diversidad. **Lic. Eduardo Cervantes Valencia:** desconozco. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** lo checo. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** algún otro comentario. **Regidor Miguel Marentes:** en el punto c de la base sexta, mas seria la lista de los candidatos que van a integrar el consejo. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** que integraran. **Regidor Higinio del Toro Pérez:** al final el comité es el que nos va a decir, porque por cumplir los requisitos no necesariamente debe garantizar un espacio, es lo que quieres decir. **Regidor Miguel Marentes:** porque si queda de forma abierta se van a lista de todos los que cumplieron, pero no necesariamente van a formar. Si son 15 solicitudes nada mas 10. **Maestra Marisol Mendoza Pinto:** bien algún otro comentario. Gracias.

Una vez analizada el proyecto de la convocatoria pública abierta para integrar el Consejo Municipal de la Diversidad Sexual e identidad de género y realizadas las modificaciones propuestas por los integrantes de la comisión de Derechos Humanos, Equidad de Género, Asuntos Indígenas y Atención a Grupos Prioritarios, y los invitados Regidor Higinio, Regidor Miguel, Lic. Eva, Lic. Eduardo. Pregunto compañero, estamos de acuerdo en aprobar el proyecto de convocatoria pública abierta para integrar el Consejo Municipal de la Diversidad Sexual e Identidad de Género, para solicitarse que se apruebe en la próxima sesión de ayuntamiento ¿Estamos de acuerdo, manifestando la levantando la mano?



ZAPOTLÁN EL GRANDE
GOBIERNO MUNICIPAL 2024-2027

"CAMBIO Y TRANSFORMACIÓN"

Cargo	Nombre	A favor	En contra	En abstención
Presidente	MARISOL MENDOZA PINTO	✓		
Vocal	ADRIAN BRISEÑO ESPARZA	✓		
Vocal	CLAUDIA MARGARITA ROBLEZ GÓMEZ		AUSENTE	

APROBADO ORDEN DEL DIA POR: MAYORÍA UNANIMIDAD

Pasamos al ...

Punto número 4: No hubo asuntos varios que agendar por lo que pasamos al...

Punto número 5: Clausura de la sesión

Nos ponemos de pie, y siendo las 12: 57 minutos el día viernes 4 de abril del año 2025, damos por clausurada esta sesión ordinaria número 5 de la Comisión Edilicia Permanente de Derechos Humanos, Equidad de Género, Asuntos Indígenas y Atención a Grupos Prioritarios y validos los acuerdos que se tomaron, muchas gracias a todos por su tiempo, que tengan bonito día.

ATENTAMENTE

**"2025, AÑO DEL 130 ANIVERSARIO DEL NATALICIO DE LA MUSA Y ESCRITORA
 ZAPOTLENSE MARIA GUADALUPE MARIN PRECIADO"
 CD. GUZMÁN MUNICIPIO DE ZAPOTLÁN EL GRANDE, JALISCO
 4 de abril de 2025.**

8

**Comisión Edilicia Permanente de Derechos Humanos, Equidad de Género, Asuntos Indígenas y
 Atención a Grupos Prioritarios.**

Mtra. Marisol Mendoza Pinto
 Presidenta.



SALA DE REGIDORES

Lic. Adrián Briseño Esparza
 Vocal

Lic. Claudia Margarita Robles Gómez
 Vocal

La presente hoja de firmas corresponde al acta de **SESION ORDINARIA 05 DE LA COMISIÓN EDILICIA PERMANENTE DE DERECHOS HUMANOS, EQUIDAD DE GÉNERO, ASUNTOS INDÍGENAS Y ATENCIÓN A GRUPOS PRIORITARIOS** celebrada el día 4 de abril del año 2025----- Conste-----



